

Las entidades sociales reivindican un patrimonio histórico accesible

73 asociaciones sociosanitarias y del tercer sector de Burgos homenajean a la Catedral por su VIII Centenario en un acto en el que recuerdan las dificultades a las que se enfrentan a diario

B.D. / BURGOS

Burgos sigue dando pasos para, poco a poco, convertir el patrimonio histórico y cultural en accesible e inclusivo. Pero pese a los avances realizados en este sentido aún queda tarea por hacer como así lo recordaron las 73 entidades sociosanitarias y del tercer sector que se dieron cita en el homenaje a la Catedral por su 800 aniversario.

En el acto, celebrado junto a la Escalera Dorada, los participantes reclamaron la plena inclusión. En este sentido se pronunciaron una voluntaria del Banco de Alimentos, un futbolista y un usuario de la asociación Aspanias, que fueron los encargados de leer un manifiesto conjunto. Con este texto, reivindicaron que el patrimonio sea accesible y recordaron las dificultades a los que las personas con algún tipo de discapacidad se enfrentan a diario en diferentes ámbitos de la vida. «A la sombra de la Catedral nos reunimos con el fin de llegar a la población para conseguir su implicación en la inclusión de nuestros colectivos. Presentamos nuestras capacidades y, a través de unos circuitos de accesibilidad y deportes adaptados, expusimos las dificultades a las que nos enfrentamos cada día», rememoraron.

Asimismo, demandaron una accesibilidad universal, empezando por la Seo burgalesa, en la que se han organizado una serie de visitas adaptadas que han permitido presentar soluciones a los problemas detectados. También quisimos hacer visible la necesidad de un patrimonio accesible, para lo cual organizamos unas visitas adaptadas a la Catedral, lo que nos permitió presentar soluciones», apuntaron.

Fruto de estos itinerarios al interior del templo se han puesto en marcha guías accesibles, que también se desarrollarán para el Museo de la Evolución Humana.



Las entidades crearon un mosaico de colores con los logotipos de las distintas asociaciones y fundaciones. / FOTOS: VALDIVIELSO

El acto conmemorativo consistió en la creación de un mosaico de colores con los logotipos de las distintas asociaciones, fundaciones y organizaciones, además de la lectura del manifiesto.

El deán de la Catedral, Vicente Rebollo, fue el encargado de dar la bienvenida a las entidades sociosanitarias y del tercer sector participantes, a las que agradeció la labor que desarrollan en favor de las personas con más dificultades. También intervinieron la directora de la Fundación VIII Centenario, Piluca Gil, y Cirujano Pita y Emilio de Domingo, estos dos últimos en nombre de las asociaciones.

El acto estuvo amenizado por el Coro de la Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y la Guardia Civil.



Coro de la Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas.